
Hallo Leute, bin der Neue.
Beitrag von „Sascha_77“ vom 27. Mai 2021, 19:36

Hauptsache diese Varta-"Tonne" ist schon runtergelötet.  Die sorgt für viele Boardtode.
Bzw. führt früher oder später auf jeden Fall dazu.
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